

Hausmalerei

Der Malerbetrieb Schulz & Co. hatte, in den vergangenen Wochen, fünf ältere Häuser mit Nebengebäuden neu zu streichen. Jeder der Gebäudekomplexe bekam eine neue Farbe, war in einer anderen Straße und gehörte einer anderen Familie. Versuche herauszufinden, was im Auftragsbuch von Meister Schulze steht!

Hausmalerei	Straße					Neue Farbe					Besitzer				
	Falkenstr.	Prizenweg	Soldgasse	Suderstr.	Wormser Str.	blau	braun	gelb	grün	weiß	Gruber	Jordan	Peters	Sabel	Winter
Alte Farbe	blau														
	braun														
	gelb														
	grün														
	weiß														
Besitzer	Gruber														
	Jordan														
	Peters														
	Sabel														
	Winter														
Neue Farbe	blau														
	braun														
	gelb														
	grün														
	weiß														

Tragen Sie ein x für zutreffende Angaben ein
und ein o für nicht zutreffende Angaben.

1. Das blaue Haus wurde gelb gestrichen. Die Familie Sabel lebt nicht im Prinzenweg.
2. Das ursprüngliche braune Haus und das Haus, das braun bemalt wurde, waren, in keiner bestimmten Reihenfolge, das Haus am Prinzenweg und das Haus, das Familie Gruber
3. Familie Winter's Adresse begann nicht mit "S". Das Haus der Peters war ursprünglich grün. Das Haus an der Suderstraße wurde nicht grün.
4. Soldgasse war die Adresse des zukünftig weißen Hauses. Das Haus am Prinzenweg, war nicht ursprünglich blau und gehört nicht Familie Jordan.
5. Die Haus der Winters war weder vor, noch nach der Malerei blau. Das ursprüngliche gelbe Haus war nicht an der Wormser Straße.
6. Das ursprünglich weiße Haus gehört den Sabels. Die Peters-Familie wohnt in der Wormser Straße. Das Haus der Familie Jordan war nicht in der Soldgasse.

Alte Farbe	Straße	Neue Farbe	Besitzer
blau	Suderstr.	gelb	Jordan
braun	Soldgasse	weiß	Gruber
gelb	Prizenweg	braun	Winter
grün	Wormser Str.	blau	Peters
weiß	Falkenstr.	grün	Sabel